



4 Novembre 2023

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE]



Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes.

Méditez, mes enfants, les **NOMBRES**, ainsi vous connaîtrez mon Dieu, votre Dieu et deviendrez de grands saints.

Aujourd'hui est un grand jour, mon petit fils a béni les manteaux sur la terre, mais maintenant, mes enfants, le Ciel est plein de joie, Dieu le Père, Dieu le Fils, Dieu le Saint Esprit, mon Epoux et moi votre Mère, vous bénissent aussi, ces manteaux qui serviront au salut des corps et des âmes dans le monde entier. Dans le monde, si vous priez vraiment sur ces sanctuaires, le monde sera meilleur et vous, mes enfants de l'amour du monde entier, vous devez le faire pour que cessent les guerres, les catastrophes, les misères et le pouvoir de l'enfer ; pour cela, vous devez être vigilants et prier, comme je vous l'ai dit un jour et plusieurs jours, le sacrifice, la pénitence et la prière.

Mes enfants embrassent la terre, **EN CES MOMENTS SONT BÉNÉFIÉS LES BÉNÉFICES DU Ciel** (*chante ici un psaume dans une autre langue*).

Je chante ainsi pour mon Dieu et pour le monde entier.

Mes enfants, unissez-vous dans l'amour, soyez unis, vous tous du Phare de Lumière, et le monde entier ; vous vaincrez le Dragon si la prière est parfaite, si elle vient du coeur, ne regardez pas, mes enfants, la tromperie, les mensonges, la haine, ne regardez pas, mes enfants, ce manque d'amour que l'homme a dans son coeur, qui dit qu'il est un enfant de Dieu et qui, à la fin, est un enfant des ténèbres. Je vous rassemble ici, mes enfants, pour que vous soyez grands dans l'amour, parce qu'un jour prochain, je veux que vous soyez au Paradis et dans les Grandes et Célestes Demeures que mon Dieu, votre Dieu, a créées pour toute l'humanité. Ne vous laissez pas séduire par les passions du monde, par l'argent, par la chair, par l'orgueil, par le mensonge, par la convoitise. Soyez des

hommes parfaits, des hommes de cœur ; je vous l'ai dit tant de fois, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, Tabernacle, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, Jésus je t'aime, c'est cela que vous devez porter dans votre âme, propre, transparente, cristalline, soyez vraiment des enfants de l'Amour, des enfants de l'Amour. Débarrassez-vous de ces choses qui sont parfois là et qui font mal, et vous devez dire : "Je te suis mon Dieu, je te suis jusqu'au bout, même si la douleur me transperce". Faites-le, allez immédiatement au confessionnal, n'ayez pas de remords, regardez les passions dans vos âmes et ne continuez pas ; demandez pardon à Dieu, mon Dieu, votre Dieu, pour ces petites choses qui à la fin deviennent grandes, mais vous êtes à temps parce que moi et mon Fils sommes avec vous. On m'appelle le phare de la lumière, je suis le phare de la lumière, celui qui vient à ma lumière, je lui donnerai toujours la lumière.

Mes enfants demandent beaucoup pour le monde, pour l'orgueil du monde, parce que Satan est à l'affût de tout ce qui est faible et de tout ce qui est puissant ; les puissants et les faibles tombent et savez-vous pourquoi ? A cause de leur orgueil, de leur ego, de leur moi, je veux être, je veux être plus que toi, je veux être Dieu. Quelle pitié, quelle douleur pour mon Coeur et le Coeur de mon Fils quand l'homme, créé par son Dieu, dit ces choses, être plus que Dieu ; mais que veulent les hommes ? C'est pourquoi, mes enfants, vous qui êtes choisis, non pas ici comme phare de la lumière, mais dans le monde entier, je vous dis : "priez, soyez soumis, soyez humbles et aimez beaucoup l'Eglise, l'Eglise de mon Fils, la Vraie, Catholique, Apostolique, Romaine". Lorsque d'autres de mes enfants viennent vous dire qu'ils ont tort, "suivez-nous, le vrai est le nôtre, l'Eglise est un mensonge", ne les croyez pas, croyez l'Evangile de mon Fils, la Vérité, parce qu'il est la Vérité et la Vie.

Continuez à marcher, mes enfants, dans l'Amour, pour l'Amour ; et maintenant, mes enfants, je vous dis, je vais vous dire, deux âmes qui me demandent où elles sont, moi, votre Mère, je leur dis qu'elles doivent encore se purger, qu'elles doivent encore faire des messes familiales, et c'est pourquoi je vous dis de faire beaucoup de messes pour vos défunts, afin qu'ils quittent bientôt le purgatoire et aillent au Paradis, Je suis très triste que beaucoup de mes enfants soient condamnés à l'enfer pour l'éternité, c'est pourquoi je vous dis : "parcourez ce monde sans orgueil, sans rien de mauvais, mais en faisant le bien, parce que la bonté et l'amour vont au Paradis, l'orgueil, la haine et la convoitise vont en enfer".

Il reste peu de temps, mes enfants, pour que des événements très douloureux se produisent, vous le voyez déjà, tout le monde dit que c'est la nature, que je ne sais pas quoi, que je ne sais pas quand,

je vous parle en tant que mère sur la Terre ; Non, mes enfants, le Ciel a tout bien fait, il doit y avoir des catastrophes, il doit y avoir des tempêtes, il doit y avoir des volcans, mais ce qui se passe, mes enfants, n'est pas si normal, c'est déjà quelque chose du Ciel, alors préparez-vous et soyez prêts pour qu'un jour, lorsque mon Fils d'Amour apparaîtra, vous soyez en bonne condition et que vous puissiez donner une âme pure ; et rappelez-vous que très bientôt, bientôt vous serez jugés dans la vallée de Josaphat, vous savez où c'est, n'est-ce pas ? , Dans le pays de mon Fils et mon pays, et je vous demande aussi de prier pour eux, pour l'un et pour l'autre.

Mes enfants, mon Dieu et votre Dieu ne veulent pas la mort, mais l'homme est ainsi, et vous devez prier pour que cessent ces guerres et ces morts d'innocents. Je vous demande, mes enfants, d'être purs dans la vérité et dans la prière et de faire pénitence, de jeûner, de vous confesser, non pas pendant un jour, mais pendant de nombreux jours, s'il vous est possible de vous confesser pendant quinze jours, mes enfants. Faites la Passion de mon Fils. J'ai ordonné que l'on fasse la Passion de mon Fils dans les Mantos où que vous alliez, car c'est ce que vous devez faire vous aussi, vous souvenir de la mort de mon Fils, cette mort si tragique, si douloureuse que je suis la seule à la connaître parce que j'ai aussi porté toute la douleur de mon Fils dans mon sein.

Mes enfants, je vous aime beaucoup, je vous aime beaucoup et je vous remercie d'être ici en ce moment. J'ai chanté les louanges de mon Dieu Créateur au moment de la bénédiction des manteaux. Je vous aime, mes enfants, et venez au Phare de Lumière chaque fois que vous le pouvez car vous recevrez des grâces pour votre corps et votre âme.

Je vous dis adieu, mes enfants, mais je ne vous dis pas adieu, à plus tard, je vous dis plus, car je suis avec vous dans l'adieu. Au revoir mes petits, au revoir mon fils.

Mon tout-petit, sois soumis et obéissant devant ton Dieu et aussi devant les hommes, silence, silence, porte tout en silence, c'est le travail du Ciel, ce n'est pas ton travail mon tout-petit, ils te comprendront, ils ne te comprendront pas, mais reste soumis, obéissant jusqu'à la fin.

Je vous bénis mon Dieu le Père Créateur, mon Fils Rédempteur, l'Esprit Saint mon Époux Sanctificateur et moi votre Mère Miriam, Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière. Je vous aime, mes enfants, continuez à marcher dans le silence et dans l'amour.

Adieu mes petits...

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHEMM**

Merci.
